

Mal was anderes:

Spargel und Erdbeeren für die Seniorinnen und Senioren!



27 Seniorinnen und Senioren trafen sich am 13. April zum Seniorentag am Weselerwald.

Bei durchgehend aprilmäßigem, guten Wetter ging der erste Flight um 10.30 Uhr auf die Runde. Und auf dem Platz zeigte sich, dass sich die Arbeit der Greenkeeper nach den Niederschlägen der letzten Wochen gelohnt hatte.

Es war das erste handicap-relevante Seniorenturnier in diesem Jahr und nach der Runde gab es viel zu erzählen, u. a. auf welchen Bahnen und welchen Grüns die Punkte für das Turnierergebnis liegen gelassen wurden.

Bei der Siegerehrung konnten sich die Siegerinnen und Sieger über die Preise freuen, die Erika Borchers für den Seniorentag gesponsert hat: Spargel und Erdbeeren!

Den Bruttopreis der Damen gewann Marion Niechcial mit 7 Bruttopunkten und der Bruttopreis der Herren ging an Dieter Niechcial für 14 Bruttopunkte.

Weiterhin gab es zwei Nettoklassen. Hier sind die Sieger:

Nettoklasse A

Fokko Jansen 29 Punkte

Rolf Saborowski 26 Punkte

Rolf Kemper 26 Punkte

Nettoklasse B

Hans-Jürgen Berner 44 Punkte

Wolfgang Jung 39 Punkte

Reinhard Heggenberger 29 Punkte

Wir gratulieren der Siegerin und den Siegern und bedanken uns bei Erika Borchers!



Und dann fand am 6. April 2023 die **diesjährige Versammlung der Seniorinnen und Senioren** statt, die nach Siegerehrung und Osterkaffee durchgeführt wurde.

Mit 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmern war die Versammlung gut besucht. Für die Seniorinnen und Senioren, die nicht teilnehmen konnten, sind die Ergebnisse der Versammlung hier zusammengefasst.

Insgesamt wurden an 46 Spieltagen 1.337 Runden im Rahmen der Seniorentage gespielt. Mit den Startgeldern konnten die Ausgaben des Jahres aus der Seniorenkasse gedeckt werden.

Wegen der allgemein festzustellenden Preissteigerungen haben die Seniorinnen und Senioren einer Anpassung des Startgeldes auf 8 € zugestimmt. Das Startgeld von 8 € ist ab Mai zu zahlen.

An die Captains ist der Wunsch heran getragen worden, einmal im Monat im Rahmen des Seniorentags ein 9-Loch-Turnier durchzuführen. Die Spielerinnen und Spieler, die sich für das 9-Loch-Turnier anmelden, spielen unmittelbar im Anschluss an den letzten Flight des 18-Loch-Turniers. Diese Möglichkeit soll ab Mai angeboten werden. Nähere Informationen wird es über PC-Caddie geben.

Und dann gab es noch Wahlen.

Die Seniorinnen und Senioren waren einstimmig der Meinung, dass Ane und Wolfgang als Captains weiter machen sollen. Und da die Gewählten die Wahl annahmen, wird es so sein.